

# *Cuba s'engage à encourager l'intégration régionale depuis la présidence du GRULAC à l'UNESCO*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Cuba a assumé ce jeudi la présidence du GRULAC, le Groupe de l'Amérique Latine et des Caraïbes, au sein de l'UNESCO.

Peu après avoir reçu le mandat de son collègue vénézuélien, Héctor Constant, Yahima Esquivel, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO, a confirmé son engagement de promouvoir et de consolider l'unité, le dialogue et le consensus.

Elle a souligné l'importance de la coopération et de la solidarité par ce temps de pandémie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/228812-cuba-sengage-a-encourager-lintegration-regionale-depuis-la-presidence-du-grulac-a-lunesco>



**Radio Habana Cuba**